

# サイ・テク こらむ ● 知と技の発信

(362)

# 欧文で論文提出の鍵 神島 謙二准教授

といふ場合でも、また活動するといふことは、機動力の非事題が、必ずしも知らざる來らざる異なる

本研究室では、あらわれた元素から機能性材料を作製する研究を行つてゐる。研究結果のアウトプットは、学会発表・特許・論文などがある。どこに、どういつやり方で発表するか、といふところに研究者の個性が出る。本研究室では、博士前期課程（修士課程）の学生「本人に」「欧文で」執筆してもらつことを目指している。理学・工学の対象に地域性はない。そのため、得られた知見を世界に向け欧文で示す必要がある。

■ 「頭脳労働者」への願い

学生本人に欧文で書いてもらうのは、「頭脳労働者」として大学院を修了してもらいたいからである。指示通り実験（作業）をやつたので、あとは先生（上司）が考えてください、といつような愛動作は一線を画してもらいたいと願つてゐる。

幸いこれまでのところ、本研究室を修了してきた学生たちは、第一著者として欧文論文を自力で執筆し、論文出版まで至つてゐた。これからも、論文出版まで至つて、受け、研究と教育に関わる話を本稿で述べさせていただきたい。

■ 言語の壁

古くは、漢文であつてもし点などを付けて日本語文にしてきた。古以降も、海外発祥の概念を日本語として訳してきた。訳しつづけ場合もカタカナでそのまま用い、という柔軟な対応をしてきた。でも日本語にして、取り込んでしまうのである。我々、日本人の活動の多くは日本語で行つてみるとても良いだろう。

しかし、理学・工学で得られ知見は英文、特に英語でアウト。ネットしなければならない。中学生來、英語を習つているにもかからず、それが使えないところに問題がある。昨今の英語教育改革運動機もここにあるのであるう。革の方法が正しいかどうか、私非専門家であり、語るべき立場ない。だが、本研究室では、少異なる処方箋を用いている。

本的な問題を講義を受けるのないの究室では、1回目でする。そりを説明し、調べ、その認識し、修正の主文の主せる。3でとにかくイブの「合わせる」4回目で、く口を動かしが効かつて丁寧な容確認の訳する。

題で講ずる。普通は早くからすこなくなります。この原因を分析するには、まず各朝の歴史とその特徴を理解する必要があります。

、洋音読から教義と動詞を係る。2は夕はく音「は」なること声で一文ずつ文である。

。週刊誌でその書を書いてない。員が繋回目によつ音読する早い押さかをイム読す。

15 いるため、は、二約1英単語を教える。この目的を達成するためには、文法の説明から始まり、文法の実践へと進む。この段階では、文法の構造を理解するよりも、文法の実際的な応用を重視する。また、文法の実践では、文法の構造を理解するよりも、文法の実際的な応用を重視する。

。大誤魔化けの言葉を、本辞典は区別する。それ

意内切化きにテルきが意がで出べ研での現年で東所修理生い結ぎしととそいつ量人

英語の機会に小じて、思ひにこない。この機会に、自分の英語力が伸びる。これが、この機会の目的だ。

身の練  
いる。

ども「練習」とい  
結果、しき、  
は繋

に付いた図  
学生 欧立  
つた

式か  
付され  
たとい  
うが

口つて  
もし  
英語に  
文を書  
かつて

「教科書の問題も、それなりに触れて書くことになる」という

にうつる。発程既早、さをす箇、るこれより教

# 埼玉経済

企業、団体、商店街などの話題や情報をお寄せください  
TEL 048-795-9161 FAX 048-653  
 keizai@saitama-np.co.jp